



## El PAN acusa de negligencia criminal al gobierno federal

El Partido Acción Nacional acusó al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador de negligencia criminal por la muerte de al menos 38 migrantes que perdieron la vida en una estación migratoria de Ciudad Juárez y anunció que realizarán las denuncias nacionales e internacionales que sean necesarias para que este hecho no quede impune y se castigue a los culpables porque los migrantes procedentes de Guatemala, El Salvador y Venezuela, estaban bajo custodia del Estado mexicano.

La dirigencia nacional del PAN a través de la secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN, Mariana Gómez del Campo, condenó que el presidente López Obrador haya especulado y revictimizado a los propios migrantes de su muerte, cuando estos se encontraban encerrados con candado y la Secretaría de Gobernación y la Cancillería no

se responsabilicen.

Gómez del Campo acusó que “los terribles hechos ocurridos en Ciudad Juárez han expuesto imágenes que estremecen mucho sobre cómo operan los centros de detención del Instituto Nacional de Migración (INM), pues ya se ha reportado que se manejan bajo opacidad y muy poca transparencia en la implementación de la política migratoria”.

“No hay garantía de derechos humanos para los migrantes y los refugiados bajo custodia del INM”, acusó.

El Coordinador de Atención al Migrante en el PAN, Osvaldo Contreras, dijo que esta tragedia es el resultado de la falta de protocolos y de que este gobierno aceptó recibir hasta 30 mil migrantes provenientes de Estados Unidos sin tener la capacidad ni las condiciones necesarias para garantizar su seguridad y su vida. ● (Alejandro Páez)